

## **Pressemitteilung**

### **Sehenswert! Neue Ausstellung in der Sparkassen-Geschäftsstelle Central: Die Solinger Künstlerin Heidi Müller stellt ihre Werke aus**

Solingen, der 29. März 2021

Die Förderung der Solinger Kunst- und Kulturszene ist seit vielen Jahren ein wichtiger Bestandteil des Engagements der Stadt-Sparkasse Solingen. Jährlich stellt die Sparkasse in ihrer Geschäftsstelle Central Künstlerinnen und Künstlern die Räumlichkeiten zur Verfügung und gibt ihnen so die Möglichkeit ihre vielseitigen Werke zu präsentieren.

Auch diesen März steht wieder ein Wechsel bevor: Nach den Werken von Stefan Seeger folgen nun die abstrakten Gemälde der Solingerin Heidi Müller.

Die Künstlerin bevorzugt Acrylfarbe auf Leinwand und greift dabei auf Pinsel, Spachtel und Strukturpaste zurück. „Ich liebe es verschiedene Farben lebendig einzusetzen, dabei gefallen mir warme Farbtöne wie rot und orange besonders“, so Heidi Müller. Mit ihren Motiven, Maltechniken und dem Fehlen von Bildtiteln lässt sie jedem Betrachter viel Interpretationsspielraum.

Die Bilder werden in der Kassenhalle und in den einzelnen Beratungsbüros der Geschäftsstelle Central ausgestellt und können käuflich erworben werden.

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger  
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation  
Telefon: (0212) 286-3030  
E-Mail: [martin.idelberger@sparkasse-solingen.de](mailto:martin.idelberger@sparkasse-solingen.de)